
新型コロナウイルスの影響で開催できるか危ぶ
まれていましたが、学生としての最後の演奏会
が無事に開催でき、とても嬉しく思っています。
頼りになる後輩たちのおかげで、とても良い演
奏会になったのではと思います。今まで音楽が
出来た環境に幸せと感謝を胸に刻み、これから
も頑張りたいです。

近藤美聡さん
（4年／広島修道大学附属鈴峯女子高等学校出身）

※現:広島修道大学ひろしま協創高等学校

昨年度は新型コロナウイルスの影響により中止
になりましたが、今年度は多くの方々のご協力
のもと無事演奏会を終えることができほっとし
ています。
演奏会がどんどん中止になる中、お客様の前で
演奏できることの幸せを改めて感じました。

植竹ののかさん
（3年／広島県立海田高等学校出身）

演奏会を有人で開催でき一安心しています。
座席に貼られた着席禁止の紙やステージに置か
れた無数の水抜きシートなど初めて見る光景が
多かったですが、こんな経験は最初で最後にし
たいです！演奏会ができることが当たり前では
ないということを実感しました。感謝の気持ち
を忘れずこれからも努力します。

福尾望佳さん
（3年／広島県立広島井口高等学校出身）

新型コロナウイルスの影響で中々演奏会ができ
ない状況ではありますが、無事にホールでの開
催ができたこと大変嬉しく思います。今回の演
奏会を通して、ご来場いただいた皆様を前に演
奏ができるのは、とても幸せなことだし当たり
前ではないことを実感しました。先生方をゲス
トでお招きし、ホルンの魅力がたっぷりの迫力
あるアンサンブルとなりました。今音楽が出来
る環境があることに感謝し、来年度も無事に開
催ができるよう日々精進してまいります。

芳之内実来さん
（3年／愛媛県立伊予高等学校出身）


